## UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO DE MORELOS



DIRECCIÓN DE INFORMACIÓN
DIRECCIÓN DE PRENSA

"2019, a 100 años del asesinato del General Emiliano Zapata Salazar"

## **BOLETIN DE PRENSA**

Boletín No. 2860 Ciudad Universitaria, 29 de marzo de 2019.

## Elige CU de la UAEM a tres directoras de escuelas y centros de investigación

En sesión ordinaria realizada hoy en el auditorio de Centro de Investigaciones Químicas (CIQ), el Consejo Universitario (CU) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) eligió a tres directoras de unidades académicas, además de tratar otros puntos académicos respecto a la reestructuración curricular de planes de estudios de licenciatura y posgrado.

María de Lourdes Fernández Cruz, Rosario Jiménez Bustamante y Elizabeth Arellano Arenas, fueron electas por el CU como directoras de la Escuela Preparatoria Número Dos, de la Escuela de Estudios Superiores (EES) de Atlatlahucan y del Centro de Investigación en Biodiversidad y Conservación (CIByC), respectivamente, cargo que ocuparán por un periodo de tres años.

Lorena Noyola Piña, consejera directora por la Facultad de Diseño e integrante de la Comisión de Seguridad y Asistencia del CU, informó que en la página electrónica institucional: www.uaem.mx, fue publicado un compendio de medidas básicas de autocuidado, así como protocolos en caso de robo al interior de la Universidad, además de propuestas para la regulación del tianguis universitario.

Lorena Noyola pidió a los consejeros universitarios ser replicadores de las campañas de autocuidado y conductas seguras que se difundirán a partir del mes de abril por los medios de comunicación con los que cuenta la UAEM, como la página web, redes sociales y Radio UAEM, mismas que se realizarán en coordinación con la licenciatura en Seguridad Ciudadana, la cual ofrecerá pláticas sobre la importancia de la denuncia de los delitos.

Por otra parte, a propuesta del Colegio de Directores y el de Profesores, el CU aprobó cambiar el lema 2019 a 100 años del asesinato del General Emiliano Zapata Salazar, por 1919-2019: en memoria del General Emiliano Zapata Salazar, mismo que será utilizado en toda la papelería oficial y documentos universitarios.

Los consejeros aprobaron la reestructuración curricular del plan de estudios de la licenciatura en Arquitectura y del doctorado en Arquitectura, Diseño y Urbanismo que la UAEM coordina y comparte con las universidades autónomas de Sinaloa, Coahuila, Guerrero e instituciones educativas de Ecuador y Colombia.

De igual manera se aprobaron las modificaciones al plan de estudios de la licenciatura en Ingeniero Agrónomo de la Facultad de Ciencias Agropecuarias, la maestría en Medicina Molecular que ofrece la Facultad de Medicina, la maestría en Atención a la diversidad y educación inclusiva de la Facultad de Comunicación Humana, y finalmente la maestría en Producción Editorial del Centro de Investigación Interdisciplinar en Humanidades.

A nombre del Consejo Universitario, el rector y presidente del CU, Gustavo Urquiza Beltrán, felicitó de manera pública al profesor investigador del Centro de Investigación en Biotecnología (CEIB), Alexandre Cardoso Taketa, por recibir el premio "Martín de la Cruz" que se otorga a quienes se distinguen profesionalmente en el campo de la investigación química y biológica aplicada al conocimiento en el desarrollo de los fármacos a partir de compuestos vegetales.

El máximo órgano colegiado de la UAEM también reconformó sus comisiones de Gestión Ambiental, Reconocimiento y distinción universitaria, Legislación universitaria, y la de Honor y justicia.

Por último, el rector de la UAEM dio a conocer que el próximo viernes 5 de abril rendirá su Primer Informe de Actividades para dar cuenta de los avances de la máxima casa de estudios de Morelos en este año de gestión.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia

